
Protokoll Schulelternratssitzung 18.09.2023 

 

Top1: 

Begrüßung durch die erste Vorsitzende Gabriele Bührke 

 

Top2: 

Beschlussfähigkeit ist vorhanden 

 

Top3: 

Unterrichtsversorgung ist gut. 

Frau Lübeß wird zum 01.02.2024 fest angestellt, nach dem Referendariat. 

Frau Schilzke ist in der Grundschule in Neudorf-Platendorf für ein Jahr. 

Förderstunden fehlen, Ganztag ist im Moment nicht möglich wegen Lehrermangel. 

 

Top4: 

Es muss ordentlich Werbung für den Förderverein gemacht werden. Es sind zu wenig aktive 

Mitglieder. Es wurden wieder viele Aktionen unterstützt. 

 

Top5: 

Frau Gabriele Bührke wurde zur ersten Vorsitzenden gewählt, Frau Anika Schmidt-Erdmann  

Wurde zweite Vorsitzende, Frau Maraike Luic wurde die dritte. 

 

Top6: 

Abschlussfeier und Ball Abschlussklassen 2023, Frau Bührke hat eine schöne Rede gehalten  

Und auch an Frau Schael erinnert. Die Schulbibliothek bleibt Schuleigentum. 

 

Top7: 

////// 

 

Protokollführerin: Maraika Luic-Unruh 


